



## Relación comercial entre México y EU se fortalece

**KARLA TEJEDA**

*ktejeda@elfinanciero.com.mx*

La relación comercial entre México y EU, fundamental para la vigencia del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), continúa creciendo. Sin embargo, persisten desafíos en seguridad y migración que deben atenderse, afirmó Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empre-

sarial (CCE), tras una reunión con el secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch.

Destacó que el diálogo y la colaboración entre ambas naciones han sido muy positivos. Si bien hay temas pendientes en estos rubros, México, junto con la presidenta Claudia Sheinbaum, ha trabajado con mayor coordinación que en otras ocasiones.

Además, reconoció que existen

diferencias y retos que requieren colaboración; no obstante, descartó que estos puedan afectar el comercio bilateral.

Subrayó que, lejos de debilitarse, “la relación comercial se refuerza día con día y seguimos trabajando en ello”.

Durante el encuentro, García Harfuch expuso las estrategias de seguridad que se implementan para fortalecer al país, entre ellas: atención a las causas del delito, consolidación de la Guardia Nacional, inteligencia e investigación para reducir la impunidad, y coordinación entre las distintas fuerzas de seguridad.

EN MÉXICO

# Destaca Banxico resiliencia del

componente no subyacente, que es más volátil, especialmente a precios de los productos pecuarios, que suelen ser de naturaleza temporal.

Sobre el componente subyacente, que se ubicó en 4.2 por ciento, reconoció que han visto un alza mayor a la prevista en las mercancías y ha más que contrarrestado la tendencia a la baja que se ha presentado en la inflación de los servicios, que ha

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



14

30/06/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL